

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 24. Juli 2017

- Für die Ersatzbeschaffung des Pionierfahrzeugs der Feuerwehr Spiez wird ein Verpflichtungskredit von Fr. 650'000.00 zu Handen des Grossen Gemeinderates genehmigt.
- Die Beschwerde gegen die Gemeindepräsidiumswahlen wurde vom Bundesgericht abgewiesen. Da das Urteil definitiv ist und nicht weitergezogen werden kann, ist Jolanda Brunner ab sofort Gemeindepräsidentin von Spiez. Im Hinblick auf die GGR-Sitzung vom 12. September 2017 muss nun die Wahl des Vizegemeindepräsidiums beschlossen werden. Hierfür tritt Jolanda Brunner als Vizegemeindepräsidentin formell zurück und Heinz Egli wird dem Grossen Gemeinderat als neuer Vizegemeindepräsident vorgeschlagen.

Spiez, 27. Juli 2017

T. Brunner, Gemeindeschreiberin